
Pièces 5 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 300V4743M

Prix 995 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Maison  de  plain-pied  avec  dépendances  à  vendre  à  proximité  immédiate  du

centre-ville  de  Sainte-Maxime.  Construite  sur  un  terrain  plat  de  770  m²,  la  partie

principale d'une surface de 80 m² dispose d'une entrée, d'un séjour-salle à manger

avec cheminée insert ouvrant sur terrasse, d'une cuisine aménagée et équipée, de

2 chambres en suite avec salle de bains. Un studio et une chambre indépendante

d'une surface totale de 30 m² offrent la possibilité d'une rentabilité locative. Portail

automatique.  Double  vitrage.  Climatisation  réversible.  Électricité  et  toiture  refaite.

Puit. Autorisation de ...

Single  storey  house  with  outbuildings  for  sale  close  to  the  town  center  of

Sainte-Maxime. Built on a flat plot of 770 m², the main part with a surface area of

80  m²  has  an  entrance,  a  living-dining  room  with  insert  fireplace  opening  onto  a

terrace,  a  fitted  and  equipped  kitchen,  2  en-suite  bedrooms  with  bathroom.  A

studio  and  an  independent  bedroom with  a  total  surface  area  of  30  m²  offer  the

possibility  of  rental  profitability.  Automatic gate.  Double glazing. Reversible climate

control. Electricity and roof redone. Well. Authorization to build a 10 x 5 swimming

pool. Very sought-after ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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